

Unabhängige Liste Starzach - ULS -

Antrag der ULS zur Einführung von 30km/h Zonen in Wohngebieten in Starzach

Sachdarstellung:

Die bebauten Bereiche abseits der Landes- und Kreisstraßen (Hauptstraßen) in Starzach sind zum allergrößten Teil Wohngebiete. Die Einwohner in Starzach erwarten in diesen Gebieten Ruhe und Sicherheit auf den Straßen, insbesondere für Kinder, Ältere und auch für Haustiere. In den meisten Wohngebieten ist derzeit eine Höchstgeschwindigkeit von 50km/h zugelassen, auch wenn die örtlichen Gegebenheiten oft eine geringere Geschwindigkeit erforderlich machen würden. Da aber offiziell keine geringere Geschwindigkeit ausgeschildert ist, wird sie oft auch nicht eingehalten.

Vorschlag der ULS:

Um Lärm und Gefährdungen in den Wohnbereichen in Starzach zu verringern, schlägt die ULS die Einführung von Zone 30 in allen Wohngebieten in Starzach vor. Die Mittel für die Beschilderung sollen im Haushalt 2021 geplant werden und die Maßnahme nach Genehmigung des Haushalts durchgeführt werden.

Beschlussvorschlag:

1. „Zone 30“ soll in allen Wohngebieten in Starzach eingeführt werden.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Mittel dafür im Haushalt 2021 einzuplanen.
3. Die Aufstellung der Schilder soll nach Genehmigung des Haushalts 2021 erfolgen.